



## Pronunciamiento de la UNAM sobre plagio de Esquivel divide opiniones en San Lázaro

En la Cámara de Diputados, integrantes de la oposición respaldaron la postura de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), sobre el plagio de la tesis de licenciatura en que incurrió la ministra de la Suprema Corte, Yasmín Esquivel.

El coordinador del Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez dijo que la máxima casa de estudios es la única instancia que está tomando cartas en el asunto y aunque se considere que sus acciones no son contundentes, no reconocer que está actuando, es un error.



“La @UNAM\_MX es la ÚNICA institución que está actuando. No reconocerlo es de una mezquindad tremenda”, anotó en su cuenta en Twitter.

De manera previa, legisladoras del PAN, expresaron confianza en la UNAM y en que tomará medidas para sancionar el plagio que la Secretaría de Educación Pública (SEP) no penalizará. “La @UNAM\_MX está a tiempo de hacer historia para bien de la institución porque la @SEP\_mx NO LO HARÁ”, sentenció la diputada Mariana Gómez del Campo, en su cuenta en Twitter.

Una vez que el rector de la UNAM anunció que se pediría la intervención del Comité de Ética de la Institución, Gómez del Campo Gurza expresó cierta decepción ante la tardanza en emitir un resolutive contundente contra el plagio señalado, y manifestó sus dudas respecto a que la ministra Esquivel Mossa pueda ser sensata y deje su asiento en la Corte.

“Con el caso de la ministra plagiaria la @UNAM\_MX convocará al comité universitario de ética para seguir analizando su caso. Y nos siguen dando largas... ¡La ministra sigue aferrada a la silla! Ya veremos si en @YasminEsquivel\_ cabe una pizca de sensatez. Lo dudo”, añadió la legisladora panista.

Su compañera de fracción, Teresa Castell, agregó que hay confianza en que el rector de la UNAM defenderá la autonomía y la integridad de la institución, así como el valor de sus títulos.

“Estamos seguros que el rector Enrique Graue, ratificará el valor de la autonomía de la @unam\_mx y de sus títulos. Y te lo decimos claro @YasminEsquivel\_ tu cargo y nombramiento son insostenibles. México no quiere delincuentes que impartan justicia”, anotó en la misma red social.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/1/20/pronunciamiento-de-la-unam-sobre-plagio-de-esquivel-divide-opiniones-en-san-lazaro-580370.html>